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Diputados federales de diver
sos partidos políticos hicieron el
compromiso de emprender ges
tiones pertinentes para que el pro
grama de Abasto Social de Leche
Liconsa incremente la compra del
lácteo a productores nacionales y
reduzca su importación

Durante una reunión de tra

bajo con el director general de
Liconsa Héctor Pablo Ramírez
Puga Leyva el presidente de la
Comisión de Ganadería de la

Cámara de Diputados el priísta
Salvador Barajas del Toro expu
so que en el interior del recinto
deliberativo de San Lázaro se

trabajará para lograr que la ma
yoría de los litros de leche que
adquiere la empresa guberna

mental provengan de la indus
tria mexicana

Resulta que en el encuentro
se recordó que la semana pasa
da productores de leche de
Aguascalientes regalaron al pú
blico más de 12 000 litros del
producto frente al Congreso del
Estado mientras que unos
60 000 litros fueron derramados
en las carreteras cercanas a la

ciudad en protesta por el súbito
aviso de Liconsa de reducir sus

compras de 125 000 litros dia
rios a solamente 72 000

Puga Leyva dijo estar de acuer
do con los diputados en tomo a in
crementar el presupuesto de Li
consa al tiempo que hizo votos
porque al final del sexenio 100
por ciento de la leche que se com
pra sea a productores mexicanos

Mencionó que la empresa a
su cargo tiene un presupuesto
autorizado por la Cámara de Di
putados para adquirir 700 millo
nes de litros de leche no pode
mos comprar más ni menos de
lo que nos ha presupuestado

Y aclaró el tema aquí es que
la aceleración con la que com
pramos la leche de enero a abril
nos ha tenido que provocar en
este periodo una desaceleración
de la misma no estamos dejan
do de comprar leche estamos
désacelerando la compra

Una vez que acotara que se han
realizado esfuerzos importantes
para evitar que esto provoque una
crisis en el mercado estableció
que el miércoles pasado el subdi
rector de compra nacional de le
che platicó con los productores
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